
 

 

阿部さん＋アンサンブル YU（植松さん、大野さ

ん）のおかげで、山梨工業会神奈川支部総会も

無事終えることが出来ました。 
 
  
私の全てネットワークは“飲み会”からです♪ 
 
☆ 3 代前の中村支部長と飲んで、酔った 

勢いで山梨工業会神奈川支部の会員に 

加わったのが 6 年前。 
 

☆ 機械系の少ない理事会「乾杯」で“輪番“ 

の神奈川支部長が急に回ってきました。 
 

☆ 昨年本部理事懇親会に初参加！名刺が無

く急いで神奈川支部マークを描きました。 
 
☆ 懇親会で岡村美好先生にお会いし似顔絵

を描いてヨイショ♪“特別講演”にお誘い。 

☆ 「知らぬが仏！」神奈川工業会の履歴

を初代から検索編集してみたら、私は

24 代目・46 年間の重みを感じます。 
 
☆ 阿部さん、済みません…「お車代」が

払えません！岡村先生、済みません…

「神奈川の手土産が見つかりませ

ん！」 代わりに総会前日色紙を描い

て懇親会で「有難うございました♪」 
 

アンサンブル YU の練習、真面目にやる 

ので勘弁願います。阿部さんのおかげで

合奏の楽しさを知りました。  

今後共宜しくお願いします。     

望月 則男 Jun 17, 2018 

 

 

 


